



Le 10 mai 2016

Pour diffusion immédiate

L'Hôpital Temiskaming et Horizon Santé-Nord félicitent l'infirmier lauréat du Prix du mérite humanitaire 2016

TEMISKAMING SHORES (Ontario) – L'Hôpital Temiskaming et Horizon Santé-Nord (HSN) sont fiers de pouvoir compter Tony Conti, IA, parmi les lauréats du Prix du mérite humanitaire 2016 d'Action Cancer Ontario.

Action Cancer Ontario coordonne les traitements contre le cancer et les programmes de dépistage en Ontario ainsi que la prestation de soins rénaux, dont la dialyse. Cette année marque le 10^e anniversaire du Prix du mérite humanitaire.

Les Prix du mérite humanitaire rendent hommage aux professionnels et aux bénévoles du domaine de la santé qui fournissent des soins exceptionnels et empreints de compassion aux patients recevant des soins contre le cancer ou une maladie rénale.

Tony Conti est un infirmier autorisé de l'Hôpital Temiskaming travaillant pour le Programme satellite de néphrologie d'HSN. Il est également membre de l'équipe de soins infirmiers de l'Hôpital Temiskaming. Il a été mis en nomination par l'Hôpital Temiskaming dans le cadre de sa soumission à Action Cancer Ontario en raison des soins exceptionnels qu'il prodigue à ses patients.

Plus précisément, Tony a pris l'initiative de coordonner les traitements contre le cancer et les traitements de dialyse pour un patient de la région, ce qui a réduit le temps que devait consacrer ce patient pour se rendre à ses traitements anticancéreux et rénaux et lui a permis de passer plus de temps avec sa famille pendant la période des Fêtes.

« Je tiens à féliciter Tony d'avoir remporté le Prix du mérite humanitaire, indique Erin Montgomery, infirmière en chef de l'Hôpital Temiskaming et directrice des opérations. C'est la deuxième fois en trois ans qu'un membre du personnel infirmier de l'Hôpital Temiskaming se voit décerner le Prix du mérite humanitaire. Nous travaillons en étroite collaboration avec les hôpitaux de la région et Action Cancer Ontario afin que les patients puissent recevoir des services de dialyse près de chez eux », termine Margaret Beatty, présidente-directrice générale.

Renseignements :
Margaret Beatty
Présidente-directrice générale
Hôpital Temiskaming



www.temiskaming-hospital.com